



Karla Fernanda García Santiago

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Control de lectura Cuarto Parcial

Interculturalidad y Salud I

Primero "A"

García Santiago Karla Fernanda

30

11

2022

Niveles de atención

Para poder comprender la diversidad de los niveles de atención que existen es necesario conocer cada uno de las características que posee cada uno y así mismo poder ver las diferencias que marcan la línea divisoria entre cada uno mencionando así los niveles de atención, niveles de complejidad, niveles de prevención, atención primaria de salud y precisar la diferencia entre prevención de enfermedades y promoción de salud. Para ello es importante conocer la definición como tal de los niveles de atención teniendo en cuenta que se entienden como una forma ordenada y estratificada de organizar los recursos para satisfacer las necesidades de la población las cuales no solamente se pueden entender y ver en términos de servicios prestados, sino en el de los problemas de salud que se resuelven. Por otro lado encontramos que se distinguen tres niveles de atención siendo el primer nivel el que se acerca más a la población diciendo por que es el primer contacto elado así como consecuencia la organización de recursos que permite resolver las necesidades de atención básicas y más frecuentes que pueden ser resueltas por actividades de promoción de salud, prevención de la enfermedad y por procedimientos de recuperación y rehabilitación. En el segundo nivel de atención se ubican los hospitales y establecimientos donde se prestan servicios de salud relacionados a la atención de medicina interna, pediatría, gineco-obs-tetricia, cirugía general y psiquiatría. Teniendo en cuenta que entre el primer y segundo nivel de atención se resuelven

García Santiago Karla Ferranda

07

12

2022

Niveles de prevención

El sentimiento de integración en la salud y la importancia destacada en la medicina preventiva, como componente de la salud pública con objetivos comunes: Promover y conservar la salud y prevenir enfermedades, se debe destacar que los aspectos iniciales y básicos a los que se basa la salud pública en sus comienzos, entre los que se destacan los saneamientos ambientales y la aplicación de las medidas generales de prevención específica dirigidas al individuo para evitar enfermedades infecciosas que permanecen vigentes y cobran fuerza en los programas gubernamentales. La medicina preventiva puede aplicarse en dos grandes direcciones, la primera es aquella con individuos y familia por el médico, el segundo son los grupos y comunidades por los sanitaristas constituyendo esta un labor de la Salud Pública (SP). Se considera a la medicina preventiva operativa desde 3 niveles de prevención y que desarrollando cada uno de ellos permitirá conocer cada uno de sus relaciones conceptuales teniendo en cuenta que la prevención primaria está dirigida al individuo sano o aparentemente sano, teniendo objetivos particulares como la prevención de las enfermedades y la promoción de la salud, para conseguirlos los objetivos se disponen de la educación para la salud y de la prevención específica. La prevención secundaria tiene como objetivos especiales evitar que las enfermedades progresen y limitar la invalidez. Los objetivos se alcanzan mediante el diagnóstico precoz y el tratamiento adecuado, actividades que tradicionalmente corresponden al profesional

Ciclo vital de la vida y la salud humana

Hay diferentes personas a nuestro alrededor que tienen la capacidad y la intuición necesaria para describir lo que otros de una o otra manera se les dificulta interpretar y por lo tanto explicar, por el mismo "problema" se han puesto en acción diferentes técnicas para así poder como el hombre biológico puede convertirse en un ser humano, por ello cada individuo debe recorrer un ciclo vital durante el cual se desarrollan las estructuras psíquicas que le permiten la comunicación con su entorno y así podemos ver que los caracteres esenciales de la personalidad se encuentran ya definidos en los niños desde una edad temprana. Luego de esto se dice que dentro de la evolución hay implicaciones que transcurren en diferentes modificaciones o enriquecimientos en los cuales están implicadas diferentes etapas durante el crecimiento lo que hace que formen parte fundamental en estas estructuras, teniendo en cuenta en primer lugar la habilidad que el niño tiene para diferenciar entre a sí mismo y el mundo que lo rodea ya que al nacer se cambian bruscamente las circunstancias y condiciones ambientales y su organismo debe pasar de un estado de total protección a otro que lo obliga a adaptarse a transformaciones externas para satisfacer sus necesidades. Su primer contacto con el mundo lo constituye la madre, proveedora esencial de su nuevo medio. La maduración normal del niño es mejor cuando hay una mayor indulgencia que en los casos de privación en donde de igual manera la mujer debe aceptar con agrado su maternidad y disponer del tiempo suficiente para atender a su hijo dando por hecho su completa salud.

Bibliografía

Andrade, J. E. (2012). *Niveles de prevención en salud. Contribuciones para la salud pública*.

Dr. Vignolo Julio, D. M. (Abril de 2011). *SciELO Uruguay*. Niveles de atención, de prevención y atención primaria de la salud: scielo.edu.uy/scielo.php?script=sci_arttex&pid=S1688-423X2011000100003

Inda, D. L. (1983). Desarrollo del ciclo vital en el ser humano. *Salud Mental*, 6(1), 21-24.